
Eine Einwohnerin möchte wissen, weshalb im Haushaltsplanentwurf 2016 die Mittel für die Bauleitplanung 
vervielfacht wurden und ob geplant sei, weitere Wohngebiete auszuweisen. 
Erster Beigeordneter Sterzenbach antwortet, dass aufgrund eines gerichtlichen Urteils die Gemeinde 
aufgefordert sei, einen Bebauungsplan zu ändern. Darüber hinaus arbeite die Gemeinde an einem 
Bauleitplankonzept um weitere Innenbereichsflächen zu aktivieren. Dies werde in einer der nächsten 
APUE-Sitzungen vorgestellt. 
 
Des Weiteren interessiert sich die Einwohnerin für das Gesprächsergebnis bei der Bezirksregierung zum 
Neubau der Lidl-Filiale in Eitorf. 
Hierzu erläutert Erster Beigeordneter Sterzenbach, dass der Lebensmitteldiscounter plane, die 
bestehende Filiale abzureißen und eine neue, moderne Filiale mit gleicher Verkaufsfläche an gleicher 
Stelle zu bauen. Die Verwaltung sei daran interessiert, den Standort dieses Einzelhändlers zu wahren.    
Zum Gesprächsergebnis mit der Bezirksregierung könne er sagen, dass man glaube, eine Lösung 
gefunden zu haben, die auch von der Bezirksregierung mitgetragen werden könnte.  
 
  


